



Eine Rundfahrt mit dem Traktor-Oldie macht Spaß.

Foto: privat

Liederkranz hat einiges zu bieten für die Ferienkinder

KORNWESTHEIM

Einen abwechslungsreichen Nachmittag auf der Festwiese bot der Liederkranz im Rahmen des Sommerferienprogramms Kindern, Eltern und Großeltern. Im Mittelpunkt stand das gemeinsame Singen. Dirigent Enrico Trummer studierte mit dem bunt gemischten Chor drei Lieder ein. „Lachend kommt der Sommer“ und „If you're happy, and you know it“, habe die Kinder total begeistert, teilt der Verein mit. Beim „Sitz-Boogie-Woogie“ mit viel Akrobatik seien sie jedoch zu Höchstform aufgelaufen. Von den

einstudierten Liedern wurde ein Video aufgenommen, das alle Kinder erhalten.

In den Singpausen gab es einiges zu erleben: eine Fahrt mit einem historischen Traktor oder einem Unimog sowie Torwandschießen. Stärken konnten sich die Teilnehmer der Aktion mit kühlen Getränken, bei Kaffee und Kuchen ließ es sich angenehm plaudern. Zum Abschluss bekamen alle Kinder noch eine rote Wurst vom Grill und eine Überraschungstüte. Es sei ein rundum gelungener Nachmittag gewesen, findet der Liederkranzvorsitzende Reinhard Wagner. (red)